

Weiterer Breitbandausbau startet im April

10.03.2022 08:24 von Franziska Lainer

Zwischenzeitlich liegt auch die Förderbewilligung des Freistaates Bayern vor, so dass für den Breitbandausbau im Bereich der Verwaltungsgemeinschaft Velden mit 429 Objekten von ,Bund und Land eine Förderung von 90 % zugesichert ist. Im Bereich der Gemeinde Neufraunhofen werden 48 Anwesen in den Orten Bindelhub, Breitenach, Eck, Engelsberg, Georgenzell, Hanszell, Hub, Kasthal, Kletzenöd, Lehen, Niederbayerbach, Oberegglhof, Osenwinkl, Rettenbach, Scheidham und Thal angeschlossen. Die von der Erdgas Südbayern beauftragte Firma Streicher wird im April mit den Arbeiten im Bereich der Gemeinde Neufraunhofen beginnen. Die gesamte Maßnahme in der Verwaltungsgemeinschaft Velden soll in zwei Jahren abgeschlossen sein.

[Zurück](#)